

Schule mit Herz

An unserer Schule hat sich vor einigen Jahren eine eigenständig arbeitende Gruppe gegründet, in der Schüler für Schüler Aktionen planen und durchführen, die für ein herzliches Klima im Umgang miteinander sorgen. Hier wird kein Unterschied gemacht bezüglich Alter, Geschlecht, Hautfarbe oder Herkunft. Die Mitglieder thematisieren Schwerpunkte und entscheiden demokratisch, welchem Thema sie sich intensiver widmen wollen. So gab es bereits Veranstaltungen und Projekte zum Thema „Mauerfall“, „andere Kulturen“ oder „Wählen mit 16“. Auch der Wunsch unserer Schülerinnen und Schüler nach einem „Grünen Klassenzimmer“ wurde von dieser Gruppe erkannt. Wenn auch du dich in diesem Team engagieren möchtest, dann bewirb dich schriftlich bei Frau Voß. Die Gruppe braucht dringend neue Mitglieder.